

POSITIVE



Prevención del estrés mediante un entorno virtual innovador

4-5 de mayo de 2023

Encuentro transnacional en Oporto, Portugal

La reunión transnacional del proyecto se celebró los días 4 y 5 de mayo de 2023 en Oporto (Portugal). Todos los socios estuvieron presentes y se celebraron debates esenciales. La reunión comenzó con una presentación de los resultados de las tareas relacionadas con PR1, PR2, PR3 y su difusión. A continuación, se analizaron los resultados del pilotaje y se indicaron algunos cambios para mejorar aún más nuestro entorno y la visualización de los medios.



Versión Beta del videojuego POSITIVE

La versión Alfa del mundo virtual incluía tres escenarios (1, 2, 3) y un entorno de mundo sencillo diseñado para pruebas internas entre socios. El idioma disponible era el inglés, como estaba previsto.

Con el lanzamiento de la versión Beta, el mundo virtual incluye los siete escenarios y un entorno ampliamente actualizado, que ofrece a los estudiantes una experiencia más inmersiva. Además, se ha finalizado la mecánica de trofeos, que añade un elemento gratificante al mundo virtual. Puedes obtener más información sobre el mundo virtual del juego aquí.

También se ha publicado la primera versión del manual de usuario y el tutorial se ha actualizado y traducido a todos los idiomas asociados.

Comprobación del videojuego



Alumnos de diferentes edades de todos los centros participantes (Rates, Arsakeio, Kauno Jono Petro Vileisiu vidurine mokykla en nombre de eMundus, y LosPinos) se adentraron en el mundo y aportaron útiles comentarios. Los estudiantes probaron las versiones Alfa y Beta. Los estudios de usabilidad demostraron que el juego cautivó a los estudiantes, que se sintieron motivados a participar en diferentes escenarios. Desde una perspectiva pedagógica, concluimos con satisfacción que el proyecto cumple su propósito, ya que los conocimientos demostrados fueron nuevos y útiles para los estudiantes de cara a su trayectoria académica, como ellos mismos mencionaron.

**Siguientes
pasos**

Un año y medio en el proyecto y todo avanza según lo previsto.

Los comentarios de los estudiantes sobre la versión Alfa se incorporaron con éxito a la versión Beta. La versión Beta está lista y el pilotaje sigue el calendario previsto. Todos los socios trabajan ahora en la preparación de la versión final del proyecto.



AGRUPAMENTO DE
ESCOLAS DE RATES



ΑΡΣΑΚΕΙΑ - ΤΟΣΙΤΣΕΙΑ ΣΧΟΛΕΙΑ
ARSAKEIA - TOSITSEIA SCHOOLS



Los Pinos



Positive Project
[@positive.erasmus.project](https://www.facebook.com/positive.erasmus.project)



[@positive_erasmus_project](https://www.instagram.com/positive_erasmus_project)

follow

